



LA UNIDAD DE ONCOLOGÍA DEL HRDC REALIZÓ PREGÓN INTERNO.

Fortalecer la cultura de prevención y generar conciencia ante los riesgos que causa el melanoma en nuestra salud es un reto para los profesionales de salud.

Por: Oficina de Comunicaciones

Con motivo de conmemorarse hoy 23 de mayo el día mundial del melanoma, el personal de la Unidad de Oncología del Hospital regional Docente de Cajamarca juntamente con los familiares y usuarios unidos en solo corazón realizaron un pregón interno con la finalidad de generar conciencia y promover acciones concretas para combatir esta enfermedad. A medida que su incidencia se incrementa en todo el mundo, es crucial comprender los riesgos y cómo prevenirlo.